

Agosto 08 de 2015

Comparte Rector de la UNACH con académicos en Guatemala

- **Ruiz Hernández sostuvo reunión con investigadores de la USAC**
- **Reconocen autoridades universitarias de Guatemala la estrecha relación entre la UNACH y la USAC**

Quetzaltenango Guatemala. A fin de compartir experiencias sobre que el trabajo que se realizan en distintos campos de la investigación, el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, sostuvo una reunión con el Cuerpo Académico e investigadores de la Facultad de Ciencias Económicas del Centro Universitario de Occidente de la Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC).

Durante la entrevista con los académicos e investigadores del país vecino, Ruiz Hernández hizo hincapié, en la importancia de la cooperación institucional, factor que facilitará la movilidad de los docentes de las dos universidades, además de alcanzar objetivos comunes.

En el encuentro celebrado en las instalaciones de la USAC, donde fue acompañado por académicos de la UNACH, se pronunció a favor de la puesta en marcha de actividades conjuntas, que involucren además de los maestros, a los alumnos de distintos grados.

Resaltó la importancia de que cada proyecto se dé mediante mecanismos de cooperación, coordinación y planificación, atendiendo la normatividad legal que rige el funcionamiento de las dos Universidades, que son un referente en el país en que se encuentran.

En la reunión de la cual participó el Director de la Facultad de Ciencias Económicas, del Centro Universitario de Occidente de la Universidad de San Carlos de Guatemala, Walter Poroj Ábrego, Ruiz Hernández invitó a los docentes centroamericanos a iniciar de inmediato, las mesas de trabajo para establecer acuerdos al corto plazo.

En tanto, el Director de la Facultad de Ciencias Económicas, del Centro Universitario de Occidente de la Universidad de San Carlos de Guatemala, Walter Poroj Ábrego, mencionó que la visita del Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández es una muestra de la estrecha relación que une a ambas universidades, quienes desde sus espacios contribuyen al desarrollo de los pueblos que representan.

Resaltó que el fortalecimiento de las jornadas académicas, la creación de una maestría en economía, un doctorado en economía, entre otras actividades que buscan fomentar una relación interinstitucional entre ambas universidades, son tareas que en el futuro inmediato deberán impulsarse conjuntamente.

De la misma manera, señaló la importancia de trabajar conjuntamente en temas como la puesta en marcha de cursos cortos en línea, la doble titulación entre la UNACH y la Universidad de San Carlos Guatemala, la auto evaluación de las carreras, las estructura curricular y el apoyo para asesoramiento para la acreditación a nivel internacional, entre otros.